



GOOGLE BUILT-IN 2026 CX-5 FAQ (FREQUENTLY ASKED QUESTIONS)

GOOGLE INTÉGRÉ CX-5 2026 FAQ (FOIRE AUX QUESTIONS)

MENU

GENERAL INFORMATION	INFORMATION GÉNÉRAL
What is Google built-in?	Qu'est-ce que Google intégré ?
What functionality is integrated into Google built-in?	Quelles fonctionnalités sont intégrées à Google intégré ?
Does Google built-in require a data plan?	Google intégré nécessite-t-il un forfait de données ?
Do I need a smartphone to use it?	Ai-je besoin d'un téléphone intelligent pour l'utiliser ?
Why are there so many different ways to access the same features?	Pourquoi existe-t-il autant de façons différentes d'accéder aux mêmes fonctionnalités ?
Is Google built-in distracting?	Google intégré est-il distrayant ?
What's the key customer benefit?	Quel est le principal avantage pour le client ?
How many languages does Google built-in support?	Dans combien de langues Google intégré est-il offert ?
How does Google Assistant work in the car?	Comment fonctionne L'Assistant Google dans le véhicule ?
Will this replace Apple CarPlay or Android Auto?	Est-ce que cela remplace Apple CarPlay ou Android Auto ?
Where can I access Google's Privacy Policy?	Où puis-je consulter la politique de confidentialité de Google ?
Can it control vehicle features?	Peut-il contrôler des fonctions du véhicule ?
Google built-in vs Android Auto	Google intégré vs Android Auto

SYSTEM	SYSTEM SYSTÈME
Can I access my odometer reading via Google built-in voice commands?	Puis-je accéder à la lecture de mon odomètre à l'aide des commandes vocales Google intégré ?
Can I receive engine diagnostics via Google built-in?	Puis-je obtenir les diagnostics moteurs à l'aide de Google intégré ?
Can I access my fuel level via Google built-in?	Puis-je consulter le niveau de carburant à l'aide de Google intégré ?
Can I access my OBD-II (On-Board Diagnostics) via Google built-in?	Puis-je accéder aux données OBD-II (diagnostics embarqués) à l'aide de Google intégré ?
Where do I find the odometer reading?	Où puis-je trouver le relevé du compteur kilométrique ?
Is there a way of displaying the odometer outside of the Efficiency app?	Existe-t-il un moyen d'afficher l'odomètre autrement que dans l'application Efficacité ?
How does Google estimate fuel consumption (ie. How far can I travel on my tank of gas?)	Comment Google estime-t-il la consommation de carburant (c.-à-d. la distance pouvant être parcourue avec le carburant restant) ?
If the Battery is discharged or unplugged does your Google Account get reset to Factory Settings?	Si la batterie est déchargée ou débranchée, mon compte Google sera-t-il réinitialisé aux paramètres d'usine ?
Can Google built-in be used to change Drive modes?	Peut-on utiliser Google intégré pour changer le mode de conduite ?
On what trim is advanced Driver Personalization?	Sur quelle version l'option avancée de personnalisation du conducteur est-elle offerte ?

CLICK ANY QUESTION TO JUMP DIRECTLY TO THE ANSWER.
CLIQUEZ SUR UNE QUESTION POUR ACCÉDER DIRECTEMENT À LA RÉPONSE.

SYSTEM	SYSTEM SYSTÈME
Have the screens in the new 2026 CX-5 been exposed to extreme (cold) weather testing?	Les écrans du nouveau CX-5 2026 ont-ils été soumis à des essais par temps extrêmement froid ?
How does Google built-in handle strong accents?	Comment Google intégré gère-t-il les accents prononcés ?
Can the Home Ribbon text font size be increased?	Peut-on augmenter la taille de la police dans le ruban inférieure de l'écran d'accueil ?
When Google built-in and CarPlay are working simultaneously how can we access each Assistant (Google & Siri)?	Lorsque Google intégré et Apple CarPlay fonctionnent simultanément, comment accéder à chaque assistant vocal (Google et Siri) ?
Can Google built-in and Apple CarPlay both operate wirelessly on the 2026 Mazda CX-5?	Google intégré et Apple CarPlay peuvent-ils tous deux fonctionner sans fil dans le Mazda CX-5 2026 ?
Is there an option for a "Favorite" button on the Home Screen?	Existe-t-il une option permettant d'ajouter un bouton « Favoris » à l'écran d'accueil ?
Can a download be resumed if there's weak connection?	Un téléchargement peut-il reprendre après une interruption causée par une connexion faible ?
I am unable to "Sync Data" or toggle "Personal Results" within the Google Assistant Driver Profile Setup, why?	Je ne parviens pas à synchroniser les données ou à activer l'option « Résultats personnels » lors de la configuration du profil conducteur L'Assistant Google. Pourquoi ?
Is a Google account required?	Un compte Google est-il requis ?

INFOTAINMENT	INFODIVERTISSEMENT
What apps are available through Google Play?	Quelles applications sont disponibles via Google Play ?
Can I set the volume to "Halfway" or "Quarter" or to a number rather than percent?	Puis-je régler le volume à « la moitié », « au quart » ou à une valeur numérique plutôt qu'en pourcentage ?
Is SiriusXM Travel Link available on the 2026 CX-5?	SiriusXM Travel Link est-il disponible dans le Mazda CX-5 2026 ?

NAVIGATION	NAVIGATION
Do I have to download my maps if I don't have Wi-Fi access?	Dois-je télécharger mes cartes si je n'ai pas accès à un réseau Wi-Fi ?
Is Google Maps available in Satellite View?	Google Maps offre-t-il une vue satellite ?
How large is the offline map storage?	Quelle est la capacité de stockage des cartes hors ligne ?

GENERAL INFORMATION

What is Google built-in?

Google built-in is an operating system for vehicle infotainment, based on Android Automotive OS. Instead of projecting apps from your phone (like Android Auto or Apple CarPlay), the car itself runs Google apps natively. This gives you deeper integration with navigation, communication, entertainment, and vehicle controls.

What functionality is integrated into Google built-in?

Google built-in integrates four major categories of functionality directly into a car's infotainment system: navigation, communication, entertainment, and vehicle controls.

CATEGORY	INTEGRATED FEATURES
Navigation	Google Maps, EV routing, traffic, offline maps
Communication	Calls, texts, notifications, Assistant messaging
Entertainment	Music, podcasts, audiobooks, video apps (parked)
Vehicle Controls	Climate, seat heating, driving modes, energy data

INFORMATION GÉNÉRAL

Qu'est-ce que Google intégré ?

Google intégré est un système d'exploitation d'infodivertissement pour véhicules, basé sur Android Automotive OS. Plutôt que de projeter des applications depuis votre téléphone (comme Android Auto ou Apple CarPlay), le véhicule exécute directement les applications Google de façon native. Cela permet une intégration plus poussée de la navigation, des communications, du divertissement et des commandes du véhicule.

Quelles fonctionnalités sont intégrées à Google intégré ?

Google intégré regroupe quatre grandes catégories de fonctionnalités directement dans le système d'infodivertissement du véhicule : la navigation, les communications, le divertissement et les commandes du véhicule.

CATEGORY	INTEGRATED FEATURES
Navigation	Google Maps, itinéraires pour véhicules électriques, circulation, cartes hors ligne
Communication	Appels, messages texte, notifications, messagerie via l'Assistant
Divertissement	Musique, balados, livres audio, applications vidéo (à l'arrêt)
Commandes du véhicule	Climatisation, sièges chauffants, modes de conduite, données énergétiques

GENERAL INFORMATION

Does Google built-in require a data plan?

Yes, for:

- Live traffic
- App downloads
- Cloud-based Assistant features

Some offline (Mazda-specific) capabilities available (Maps, Assistant basics)

Do I need a smartphone to use it?

No. Google built-in functions independently. Some features may still benefit from phone pairing.

Why are there so many different ways to access the same features?

Offering guests multiple ways to access features is a courtesy, allowing them choice as to how they wish to access it.

Is Google built-in distracting?

The system is designed for voice-first interaction and driving focus.

What's the key customer benefit?

- Seamless, intuitive digital experience
- Familiar Google interface
- Reduced reliance on a smartphone
- Integrated navigation and voice control designed for driving

How many languages does Google built-in support?

Google built-in supports over 40 core languages.

INFORMATION GÉNÉRAL

Google intégré nécessite-t-il un forfait de données ?

Oui, pour :

- Le trafic en temps réel
- Le téléchargement d'applications
- Les fonctionnalités de l'Assistant basées sur le nuage

Certaines capacités hors ligne (propres à Mazda) sont disponibles, comme les fonctions de base de Maps et de l'Assistant.

Ai-je besoin d'un téléphone intelligent pour l'utiliser ?

Non. Google intégré fonctionne de façon autonome. Certaines fonctionnalités peuvent toutefois bénéficier du jumelage avec un téléphone.

Pourquoi existe-t-il autant de façons différentes d'accéder aux mêmes fonctionnalités ?

Offrir plusieurs façons d'accéder aux fonctionnalités permet aux utilisateurs de choisir la méthode qui leur convient le mieux.

Google intégré est-il distrayant ?

Le système est conçu pour privilégier l'interaction vocale et la concentration sur la conduite.

Quel est le principal avantage pour le client ?

- Une expérience numérique fluide et intuitive
- Une interface Google familière
- Une dépendance réduite au téléphone intelligent
- Une navigation et un contrôle vocal intégrés, conçus pour la conduite

Dans combien de langues Google intégré est-il offert ?

Google intégré prend en charge plus de 40 langues principales.

GENERAL INFORMATION

How does Google Assistant work in the car?

- Voice commands such as:
- Navigation (“Navigate to...”)
 - Media control
 - OEM supported vehicle functions

Will this replace Apple CarPlay or Android Auto?

No—customers can still choose whichever experience fits their lifestyle.

Where can I access Google’s Privacy Policy?

You can access the complete Google Privacy Policy:
<https://policies.google.com/privacy>

Can it control vehicle features?

- Yes, those supported by Mazda Canada Inc.
- Examples include:
- Climate control
 - Heated seats
 - Defrost

Accessed via voice or touchscreen.

Google built-in vs Android Auto

GOOGLE BUILT-IN	ANDROID AUTO
• Native, built into the vehicle • Always available • Integrated with supported vehicle functions • Consistent experience across drivers	• Requires phone connection • Dependent on phone battery & cable • Limited to projection • Phone-specific experience

INFORMATION GÉNÉRAL

Comment fonctionne L'Assistant Google dans le véhicule ?

- Par des commandes vocales, par exemple :
- Navigation (« Naviguer vers... »)
 - Contrôle des médias
 - Fonctions du véhicule prises en charge par le constructeur

Est-ce que cela remplace Apple CarPlay ou Android Auto ?

Non — les clients peuvent toujours choisir l’expérience qui correspond le mieux à leur mode de vie.

Où puis-je consulter la politique de confidentialité de Google ?

Vous pouvez consulter la politique de confidentialité complète de Google à l’adresse suivante :
<https://policies.google.com/privacy?hl=fr-CA>

Peut-il contrôler des fonctions du véhicule ?

- Oui, celles prises en charge par Mazda Canada Inc., notamment :
- Le contrôle climatique
 - Les sièges chauffants
 - Le dégivrage
- Accessible par commande vocale ou via l’écran tactile.

Google intégré vs Android Auto

GOOGLE INTÉGRÉ	ANDROID AUTO
• Intégré nativement au véhicule • Toujours disponible • Intégré aux fonctions du véhicule (lorsque pris en charge) • Expérience uniforme pour tous les conducteurs	• Nécessite la connexion d’un téléphone • Dépend de la batterie du téléphone et du câble • Limité à la projection • Expérience dépendante du téléphone

SYSTEM

Can I access my odometer reading via Google built-in voice commands?

Can I receive engine diagnostics via Google built-in?

Can I access my fuel level via Google built-in?

Can I access my OBD-II (On-Board Diagnostics) via Google built-in?

No. This is a **privacy and safety restriction**. Car manufacturers do not expose odometer data to Google Assistant.

Google does not have permission to read:

- Your **odometer**
- Engine diagnostics
- Fuel level ***You can know the approximate distance left to travel on your existing tank level
- Any OBD-II data

Where do I find the odometer reading?

The odometer and the tripmeter are displayed on the Mazda Connect screen. Select the 9-dot icon along the ribbon (at the bottom of the screen, beside the music note), from there select "Efficiency" on the navigation bar on the Mazda Connect screen.

Is there a way of displaying the odometer outside of the Efficiency app?

The odometer cannot be accessed via common voice commands however the Home screen can be reconfigured to display the odometer on the Home widget.

SYSTÈME

Puis-je accéder à la lecture de mon odomètre à l'aide des commandes vocales Google intégré ?

Puis-je obtenir les diagnostics moteurs à l'aide de Google intégré ?

Puis-je consulter le niveau de carburant à l'aide de Google intégré ?

Puis-je accéder aux données OBD-II (diagnostics embarqués) à l'aide de Google intégré ?

Non. Il s'agit d'une restriction liée à la confidentialité et à la sécurité. Les constructeurs automobiles ne donnent pas à L'Assistant Google accès aux données du compteur kilométrique.

Google n'a pas l'autorisation d'accéder aux éléments suivants :

- Le compteur kilométrique
- Les diagnostics moteurs
- Le niveau de carburant (vous pouvez toutefois connaître l'autonomie approximative restante avec le carburant disponible)
- Les données OBD-II

Où puis-je trouver le relevé du compteur kilométrique ?

Le compteur kilométrique et le totalisateur partiel sont affichés sur l'écran Mazda Connect. Sélectionnez l'icône à 9 points dans la barre inférieure de l'écran (à côté de l'icône de musique), puis sélectionnez « Efficacité » dans la barre de navigation de l'écran Mazda Connect.

Existe-t-il un moyen d'afficher l'odomètre autrement que dans l'application Efficacité ?

L'odomètre n'est pas accessible à l'aide des commandes vocales courantes. Toutefois, l'écran d'accueil peut être configuré pour afficher le kilométrage dans le widget d'accueil.

SYSTEM

How does Google estimate fuel consumption (ie. How far can I travel on my tank of gas?)

Google estimates fuel consumption for the Mazda CX-5 using an AI-driven prediction model that factors in your specific engine type, real-time traffic, road incline and driving speeds.

If the Battery is discharged or unplugged does your Google Account get reset to Factory Settings?

No, disconnecting or changing the car battery will not cause your Google account to Factory reset. The vehicle's Android Automotive-based "Google built-in" system stores user profiles, logins and app data on secure, non-volatile flash memory (ROM) which does not require electrical power to retain information.

If you are selling the car or want to wipe your Google account for privacy reasons a "battery pull" will NOT work.

The **ONLY WAY** to completely clear the non-volatile memory chips and erase data from the vehicle is by triggering a software erase instead by restoring the vehicle to Factory Settings: **Settings -> System -> Restore Factory Settings**.

Can Google built-in be used to change Drive modes?

No, you cannot use Google built-in or Google Assistant to change drive modes on the 2026 CX-5.

SYSTÈME

Comment Google estime-t-il la consommation de carburant (c.-à-d. la distance pouvant être parcourue avec le carburant restant) ?

Google estime la consommation de carburant du Mazda CX-5 au moyen d'un modèle prédictif alimenté par l'IA qui tient compte du type de moteur, de la circulation en temps réel, du relief de la route et de la vitesse de conduite.

Si la batterie est déchargée ou débranchée, mon compte Google sera-t-il réinitialisé aux paramètres d'usine ?

Non. Le débranchement ou le remplacement de la batterie du véhicule n'entraîne pas la réinitialisation du compte Google.

Le système Google intégré, basé sur Android Automotive, conserve les profils d'utilisateurs, les informations de connexion et les données d'applications dans une mémoire flash sécurisée non volatile (ROM), qui conserve les données même en l'absence d'alimentation électrique.

Si vous vendez votre véhicule ou souhaitez effacer votre compte Google pour des raisons de confidentialité, **le débranchement de la batterie ne supprimera pas vos données**.

La **SEULE FAÇON** d'effacer complètement les données du véhicule consiste à effectuer une réinitialisation logicielle aux paramètres d'usine :

Paramètres > Système > Rétablir les paramètres d'usine

Peut-on utiliser Google intégré pour changer le mode de conduite ?

Non. Il n'est pas possible d'utiliser Google intégré ou L'Assistant Google pour changer le mode de conduite du CX-5 2026.

SYSTEM

On what trim is advanced Driver Personalization?

This technology is only available on the top tier GT Premium. It uses in-cabin facial recognition to automatically adjust seats, mirrors and climate preferences.

Have the screens in the new 2026 CX-5 been exposed to extreme (cold) weather testing?

Mazda tests all its vehicles, including the new CX-5, in extreme temperatures ranging from -40 °C to 54 °C. At sub-zero temperatures (below -15 °C), the liquid crystals displays (LCD) will often appear slightly sluggish until the cabin warms up.

How does Google built-in handle strong accents?

Google built-in handles strong accents using advanced AI, machine learning, and acoustic modelling to capture commands clearly.

Can the Home Ribbon text font size be increased?

No, the Google built-in ribbon at the bottom of the display does not allow you to independently increase the text font size.

When Google built-in and CarPlay are working simultaneously how can we access each Assistant (Google & Siri)?

Google Voice Assistant can be accessed by a **short press** on the Steering Wheel and Siri can be activated with a **long press**.

SYSTÈME

Sur quelle version l'option avancée de personnalisation du conducteur est-elle offerte ?

Cette technologie est offerte uniquement sur la version GT Premium. Elle utilise la reconnaissance faciale à bord afin d'ajuster automatiquement les sièges, les rétroviseurs et les préférences de climatisation.

Les écrans du nouveau CX-5 2026 ont-ils été soumis à des essais par temps extrêmement froid ?

Oui. Mazda soumet tous ses véhicules, y compris le nouveau CX-5, à des essais dans des températures allant de -40 °C à 54 °C.

À des températures inférieures à -15 °C, les écrans à cristaux liquides (ACL) peuvent sembler légèrement moins réactifs jusqu'à ce que l'habitacle se réchauffe.

Comment Google intégré gère-t-il les accents prononcés ?

Google intégré utilise l'intelligence artificielle, l'apprentissage automatique et la modélisation acoustique avancée afin de reconnaître avec précision les commandes vocales, même lorsque l'utilisateur a un accent prononcé.

Peut-on augmenter la taille de la police dans le ruban inférieure de l'écran d'accueil ?

Non. Le ruban Google intégrée situé au bas de l'écran ne permet pas d'augmenter la taille du texte indépendamment.

Lorsque Google intégré et Apple CarPlay fonctionnent simultanément, comment accéder à chaque assistant vocal (Google et Siri) ?

L'Assistant Google peut être activé en effectuant un **appui court** sur le bouton de commande vocale au volant, tandis que Siri peut être activé à l'aide d'un **appui prolongé**.

SYSTEM

Can Google built-in and Apple CarPlay both operate wirelessly on the 2026 Mazda CX-5?

Yes. Google built-in utilizes a dedicated data connection (a renewable 1-year trial) to power native Google functionality.

Not unlike other Mazda models, Apple CarPlay/Android Auto can be accessed wirelessly by pairing your phone with the vehicle's SINGULAR antenna. In the absence of a dedicated data connection an external Wi-Fi connection is needed to power **EITHER** Google built-in or Apple CarPlay/Android Auto. In such cases, to use Apple CarPlay/Android Auto in tandem with Google built-in, it must be wired and mirrored to the car.

Is there an option for a "Favorite" button on the Home Screen?

There is no dedicated "Favorites" app or standalone page on the Google built-in home screen.

Can a download be resumed if there's weak connection?

The system is designed to handle weak connections gracefully by pausing and securely resuming automatically when the vehicle is once again connected.

I am unable to "Sync Data" or toggle "Personal Results" within the Google Assistant Driver Profile Setup, why?

If the option to toggle Personal Results is greyed out, locked or failing to switch on in your Google built-in system it is usually caused by a lack of In-Vehicle App Permissions.

1. Go to your infotainment Settings -> Apps & Permissions -> Special App Access.
2. Ensure Google Assistant has all permissions fully enabled (such as Notifications, Contacts, and Microphone).

SYSTÈME

Google intégré et Apple CarPlay peuvent-ils tous deux fonctionner sans fil dans le Mazda CX-5 2026 ?

Oui. Google intégré utilise une connexion de données dédiée (essai renouvelable d'un an) pour alimenter les fonctionnalités Google intégrées.

Comme sur d'autres modèles Mazda, Apple CarPlay et Android Auto peuvent être utilisés sans fil en jumelant votre téléphone à l'antenne unique du véhicule.

En l'absence d'une connexion de données dédiée, une connexion Wi-Fi externe est nécessaire pour faire fonctionner **Google intégré OU Apple CarPlay/Android Auto**. Dans ce cas, pour utiliser Apple CarPlay ou Android Auto simultanément avec Google intégré, la connexion doit être filaire et projetée sur l'écran du véhicule.

Existe-t-il une option permettant d'ajouter un bouton « Favoris » à l'écran d'accueil ?

Non. Il n'y a pas d'application « Favoris » ni de page dédiée aux favoris sur l'écran d'accueil de Google intégré.

Un téléchargement peut-il reprendre après une interruption causée par une connexion faible ?

Oui. Le système est conçu pour gérer les connexions faibles en mettant automatiquement le téléchargement en pause, puis en le reprenant de façon sécuritaire lorsque le véhicule est de nouveau connecté.

Je ne parviens pas à synchroniser les données ou à activer l'option « Résultats personnels » lors de la configuration du profil conducteur L'Assistant Google. Pourquoi ?

Si l'option « Résultats personnels » est grisée, verrouillée ou ne peut pas être activée, cela est généralement dû à l'absence des autorisations nécessaires pour les applications intégrées au véhicule.

1. Accédez à Paramètres > Applications et autorisations > Accès spécial aux applications.
2. Assurez-vous que L'Assistant Google dispose de toutes les autorisations requises, notamment pour les notifications, les contacts et le microphone.

SYSTEM

Is a Google account required?

A Google account is required for:

- Personalized Maps
- Assistant personalization
- App downloads from Google Play

Basic functionality without sign-in is available but requires initial set-up of the vehicle language pack at delivery – See the Google built-in Quick Reference Guide & How-To videos for more details.

INFOTAINMENT

What apps are available through Google Play?

Only car-optimized apps, such as:

- Music and audio (Spotify, Audible)
- Navigation and charging apps

Video and high-distraction apps are restricted.

Can I set the volume to “Halfway” or “Quarter” or to a number rather than percent?

The audio volume operates on a percentage of a 0-63 scale. Eg. 10% would set volume to 6.

Is SiriusXM Travel Link available on the 2026 CX-5?

No. Traditional SiriusXM Travel Link is not available or needed on the redesigned 2026 CX5.

SYSTÈME

Un compte Google est-il requis ?

Un compte Google est requis pour :

- La personnalisation de Google Maps
- La personnalisation de l'Assistant
- Le téléchargement d'applications depuis

Des fonctionnalités de base sont disponibles sans connexion au compte, mais nécessitent une configuration initiale du pack linguistique du véhicule lors de la livraison - Consultez le guide de référence rapide Google intégré et les vidéos “How-To” pour plus de détails.

INFODIVERTISSEMENT

Quelles applications sont disponibles via Google Play ?

Uniquement des applications optimisées pour l'automobile, par exemple :

- Musique et audio (Spotify, Audible)
- Applications de navigation et de recharge

Les applications vidéo et à forte distraction sont restreintes.

Puis-je régler le volume à « la moitié », « au quart » ou à une valeur numérique plutôt qu'en pourcentage ?

Le volume audio fonctionne selon une échelle de 0 à 63 exprimée en pourcentage. Par exemple, 10 % correspond à un niveau de volume d'environ 6.

SiriusXM Travel Link est-il disponible dans le Mazda CX-5 2026 ?

Non. SiriusXM Travel Link n'est pas offert et n'est pas nécessaire dans le CX-5 2026 redessiné.

NAVIGATION

Do I have to download my maps if I don't have Wi-Fi access?

Google Maps uses real-time traffic, rerouting, live search, and map updates when connected to vehicle data, Wi-Fi, or a hotspot. Without data, navigation continues using downloaded or cached offline maps, including turn-by-turn guidance and routing within the saved area.

Mazda does not publish a distance limit for offline maps. Coverage is based on geographic regions, not kilometers. Frequently traveled areas are often cached automatically, but for travel in areas with limited cellular coverage, downloading the offline region in advance is recommended.

Is Google Maps available in Satellite View?

Yes, it is available on both the 12.9 and 15.6-inch center touchscreens. To access Satellite View: **Open Google maps -> Settings -> Map Details or View -> Toggle on Satellite**

How large is the offline map storage?

MCI does not publicly state the exact gigabyte capacity of the internal partition reserved for applications however it is known to dynamically allocate several gigabytes to save extensive multi-state or cross-province offline map regions.

NAVIGATION

Dois-je télécharger mes cartes si je n'ai pas accès à un réseau Wi-Fi ?

Google Maps utilise les données de circulation en temps réel, le recalcul d'itinéraire, la recherche en direct et les mises à jour cartographiques lorsqu'il est connecté aux données du véhicule, à un réseau Wi-Fi ou à un point d'accès mobile.

Sans connexion de données, la navigation continue de fonctionner à l'aide des cartes hors ligne téléchargées ou mises en cache, y compris le guidage virage par virage et le calcul d'itinéraire dans la zone enregistrée.

Mazda ne publie pas de limite de distance pour les cartes hors ligne. La couverture est déterminée par des régions géographiques et non par un nombre de kilomètres. Les zones fréquemment parcourues sont souvent mises en cache automatiquement; toutefois, pour les déplacements dans des régions où la couverture cellulaire est limitée, il est recommandé de télécharger la région hors ligne à l'avance.

Google Maps offre-t-il une vue satellite ?

Oui. Cette fonction est offerte sur les écrans tactiles centraux de 12,9 po et de 15,6 po. Pour accéder à la vue satellite : **Google Maps > Paramètres > Détails de la carte ou Affichage > Activer « Satellite »**

Quelle est la capacité de stockage des cartes hors ligne ?

Mazda Canada Inc. (MCI) ne publie pas la capacité exacte, en gigaoctets, de la partition interne réservée aux applications. Toutefois, le système alloue dynamiquement plusieurs gigaoctets afin de permettre le stockage de vastes régions cartographiques hors ligne couvrant plusieurs provinces ou États.